



RECONOCIMIENTO I DENTRO DEL PROGRAMA CULTURAL

Unidos por el gran pensador

Salamanca se vuelca en el primer acto de homenaje a la figura de Miguel de Unamuno

I.A.G.

LA dorada ciudad de Unamuno, esa Salamanca "bosque de piedras y remanso de quietud" parece estar más unida que nunca en torno a la figura de **Miguel de Unamuno**.

La familia del célebre pensador estuvo representada por un emocionado **Pablo de Unamuno** que, junto a **Alfonso Fernández Mañueco**, tuvo el honor de colocar por primera vez la corona de laurel en la estatua de su abuelo. Prácticamente toda la corporación municipal quiso estar presente en tan entrañable acto. Así, miembros de la "familia" popular como **Agustín Sánchez de Vega**, **Fernando Rodríguez**, **Julio López**, **Cristina Klimowitz**, **Gozo Merino**, **Clarisa Molina**, **Ángel Lago**, **Emilio Arroita**, **Pilar Fernández Labrador**, **Ángel Fernández Silva**, **José Muñoz**, **María Jesús Moro** o **José Antonio Bermúdez de Castro** departieron amigablemente con **Enrique Cabero**, **Fernando Pablos**, **Joaquín Corona**, **Jesús Rivas** o **Elena Diego**. Todos unidos por el pensamiento del célebre vasco.

El mundo educativo estuvo representado por el rector de la Universidad de Salamanca, **Daniel Hernández Ruipérez**, el presidente del Consejo Social, **Salvador Sánchez Terán**, los vicerrectores **José Ángel Domínguez** y **Mariano Esteban**, quien no dudó en destacar los conocimientos de Unamuno que el alcalde de Bilbao, **Iñaki Azkuna**, había demostrado durante su discurso "virtual".

Hasta su estatua también se acercaron el director honorífico de la Real Academia de la Lengua, **Victor García de la Concha**; el cónsul de Portugal, **Augusto Piementa**; el presidente de Gruposa,



Arroita, Fresnadillo, Recio, Molina, García Carbayo, Rodríguez, Klimowitz y De Vega.



De la Concha, Sánchez Terán, Ruipérez, Muñoz y Sánchez Gil.

Pablo Unamuno, nieto del pensador vasco, colocó una corona de laurel frente a la estatua de su abuelo

Pedro Díaz; **Leopoldo Sánchez Gil**, **Sebastián Battaner**, **Alberto Estella**; el presidente de la Junta de Cofradías, **Julián Alcántara** o el actor **José Antonio Hernández Sayagués**.

Y es que ya lo decía don Miguel: "obra de modo que merezcas a tu propio juicio y a juicio de los demás la eternidad, que te hagas insustituible, que no merezcas morir." Y así ha sido.